

Forums pour les joueurs

Addicte au a tout les jeu en ligne

Par Profil supprimé Posté le 15/10/2021 à 12h43

Bonjour a tous ce n'est pas dans mon habitude de parler de cela mais il faut que je me libere. J'ai 34 ans je travail une maison une femme et deux enfant. Sa fait maintenant 15 ans que je suis avec elle et cela fait 10 ans que je joue par intermittence avec des arrêts de 6 moi entre deux. C'est arrer de 6moi creer par moi même car jetait au fond du gouffre plus d'argent je me suis mis ma femme a dos a cause de cela. J'ai fait ma demande de mariage il y a 2 ans et cette annee au moi de mai apres nos anniversaires elle a retirer sa bague me disant qu'elle ne pouvais pas compter sur moi a cause de l'argent. Elle ma juste dit quel voulais vendre la maison car meme si elle m'aimais cela ne suffisait plus. Il y a 2 moi je suis retomber dedans et j'ai jouer tout l'argent que j'avais soit pret de 6000 euro..... et maintenant je ne me supporte plus plus j'ai dit que j'allais arreter mais non je continu sans cesse sans comprendre pk je prend autant de plaisir a tuer cette argent et a risqué de perdre tout ce que j'ai...

J'aime ma femme et mes enfant mais avec tout ces dette je cour a la perte complete. Ma femme ma demander si on ce séparent est ce que j'aurais les moyen de m'occuper de mes enfant de mon côté. Et la reponse est non je suis trop instable. Je suis ficher banque de france a cause de sa 2800 de cveque impayzr car jai pris tout l'argent et je les rejouer. Je veux vraimenr qje sa s'arrête je nen peu plus de cette situation ma femme ne me parle plus nous somme de simple colocataire. Je perd l'envi d'aller travailler je suis completement perdu.

Aidez moi svp

2 réponses

Profil supprimé - 17/10/2021 à 18h55

Bonsoir,

J ai exactement le même problème.

Je joue également au jeu de casino en ligne, me fou dans la merde financièrement (echec de prélèvement car je suis tjs à découvert) et à chaque fois mon mari me renfloue mon compte.

Je joue sur 3 sites différents et bien que je les fermes les un après les autres je peux les rouvrir aussi facilement.

Ce week end j ai encore rejouer du coup il va falloir encore que mon mari me dépanne.

Je lui doit minimum 20000 euros .

J ai tellement honte de moi, je pense souvent au pire, je suis en dépression après chaque session de jeu.

Je lui est tellement promis que c est la dernière fois qu il ne me croit plus et n'a plus confiance en moi.

Je le comprend tellement mais j ai l impression qu il ne comprend pas mon addiction.

Pour lui il me dit tu joue pas et c est bon mais malheureusement ce n est pas si simple.

Je ne pense pas que ma réponse va t aider mais j ai téléphone à ce numéro joueursinfoservices il y a quelque

mois de ça.

Il m'avais donner quelque conseils et il m'avais proposer une solution radical qui peux te bloquer à tous les sites de jeux en lignes mais casino terrestre aussi il me semble, voilà prkoi je ne l'est pas fait.

Il existe des centre d'addictions SCAPA, c'est totalement gratuit et il y'en a dans toute les villes.

Il y'a des docteurs et psychologues.

Je pense que c'est ça dont on a besoin.

Je te souhaite bon courage.

A chaque fois qu'il me renfloue mon compte je me dit c'est bon j'arrete les bêtises et je replonge toujours. sa me rend malheureuse, j'aimerais vraiment me sortir de cette addiction.

Melody 34 ans également.

Profil supprimé - 18/10/2021 à 08h02

Bonjour mélodie. J'ai fait toute les demarche déjà.

Je me suis interdit de jeu mais le terrestre ne m'intéresse plus et malheureusement les casino ne sont pas concerner par l'interdiction. Hier j'ai été sur addictel et me suis interdit sur plusieur casino. Et même en étant interdit tu peu creer un compte il faut juste prendre conscience que lors de la vérification des documents il peuvent te le verrouillé et cela même si tu a fait un dépôt dessus.

Il faut arrêter de jouer clairement j'ai déjà vu 2 psychologue et rien a changé il faut être fort même si je ne le suis pas forcement. Concernant les dépense je doit être pareil mais il doit de l'argent à madame aussi qui n'a qu'une envie c'est de partir loin et de me laisser bien qu'elle m'aime. J'ai deux crédits renouvelables en cours qui sont passer dans les jeux et j'ai les deux crédits depuis 10 ans. Je suis fiché FICP à cause d'un chèque impayé de 2800 euro lorsque je me faisait ma dentition et j'ai tout mis dans les jeux et n'est pas fini de me faire soigner, j'ai volé 1500 euro à ma fille et je n'est toujours pas remboursé, je vie avec une boule au ventre tout les jour. Nous pourrions avoir 2 voiture neuve avec les dépense que j'ai effectuer.

Le problème dans tout ça est les gains....

J'ai effectué plusieurs retraits déjà. Des starts à 200 euro sur le casino en montant à 1800 euro et même comme ça je n'ai pas retiré alors que j'étais plus qu'en bénéfice. Moi de juin pareil start 200 je suis monté à 4200 j'ai retiré 1500 et j'ai perdu le reste...

Nous ne savons pas faire la partie de la chose même lorsque nous avons la petite chance de gagner nous n'en profitons pas nous perdons encore et remettons encore plus de fond.... et le cercle vicieux ne s'arrête jamais.

J'essaie de repartir à zéro mais il me faudrait un crédit pour cela tout rembourser et ne plus avoir cette peur et cette crainte. Ne pourrais-tu pas cacher ton téléphone par peur qu'elle tombe sur l'historique internet.

Je ne sais plus réellement quoi faire à part laisser dégénérer les jours et ne pas chuter